



Son épouse Maria de Lourdes **Garcia**, à Lausanne ;

Ses filles :

Séverine **Baccaro**, Jean-Luc, leurs enfants :

Terry, Eliès, Alexis, Milo, aux Cullayes ;

Jennifer **Garcia**, son ami Tommy, en France ;

Sa nièce Nathalie **Baptista**, en France ;

Ses amis ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès d'

Antonio GARCIA

dit Tony

survenu le 2 mars 2018, à l'âge de 73 ans, à la suite d'une longue maladie.

La cérémonie d'adieu aura lieu à l'Eglise catholique du Sacré-Cœur, chemin de Beau-Rivage 3, à Lausanne, le lundi 5 mars, à 14 heures 30, suivie de l'inhumation.

Tony repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.

Nous remercions chaleureusement l'ensemble du personnel de l'EMS Les Arcades à Lutry, pour ses précieux soins et son affection.

Domicile de la famille : avenue de l'Elysée 13, 1006 **Lausanne**.

A notre papa de sang et de cœur.

A notre papy chéri.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.